

Pierre COSTREL de CORAINVILLE



Nous avons appris le décès, le 19 avril 2020, trois semaines après le décès de son épouse, de Pierre COSTREL DE CORAINVILLE

Il était entré à la Caisse Centrale en 1967 à Paris et a terminé sa longue carrière après de multiples affectations, dont Toulouse, Bordeaux, puis comme délégué général de l'ouest basé à Paris.

Tous ceux qui l'ont connu se souviennent de sa grande gentillesse et son empathie.

L'AACC, au nom de tous ses membres, présente à sa famille ainsi qu'à ses proches, ses plus sincères condoléances.